

**MODIFICATION D'UNE DATE DE SÉANCE PRÉVUE AU CALENDRIER DES
SÉANCES ORDINAIRES DU CONSEIL D'ARRONDISSEMENT - OCTOBRE 2022**

AVIS est par les présentes donné que le conseil d'arrondissement, à sa séance ordinaire du 6 septembre 2022, a modifié la date de la tenue d'une séance du conseil prévue au calendrier des séances ordinaires pour l'année 2022.

La séance ordinaire du conseil d'arrondissement du lundi 3 octobre 2022, à 19 h 00, aura plutôt lieu le mardi 4 octobre 2022, à 19 h 00.

La séance se tiendra en son lieu habituel, soit dans la salle du conseil de la mairie d'arrondissement, située au 1800, boulevard Saint-Joseph.

Fait à Montréal, arrondissement de Lachine, ce 8 septembre 2022.

Ann Tremblay, avocate, OMA
Secrétaire d'arrondissement

CHANGE OF REGULAR COUNCIL SITTING DATE - OCTOBER 2022

NOTICE is hereby given that, at its regular sitting held on September 6th, 2022, the Borough Council modified its calendar of regular sittings for the year 2022.

The regular sitting scheduled for Monday, October 3rd, 2022 at 7:00 p.m., will now be held on Tuesday, October 4th, 2022 at 7:00 p.m.

The sitting will still take place in the Council Chamber of the Borough Hall located at 1800 Saint-Joseph Boulevard.

Given in Montréal, arrondissement de Lachine, this September 8, 2022.